

# LA COMMISSION LOCALE ÉTHIQUE



La démarche éthique est une réflexion de différents professionnels sur l'amélioration continue des pratiques hospitalières où la personne est au centre des préoccupations.

Elle renvoie au sens de l'engagement professionnel et permet un questionnement collectif se fondant sur des valeurs humaines partagées.

La Commission est un lieu de réflexion, d'échange et d'information sur toute question concernant l'éthique hospitalière.

## Qui peut solliciter la C.L.É. ?

Patients et membres du personnel (ce qui inclut médecins traitants, soignants et entourage des patients) peuvent saisir la Commission Locale d'Éthique

FEUILLET EXPLICATIF  
**DISPONIBLE**  
DANS VOTRE SERVICE



LA  
COMMISSION  
LOCALE  
ÉTHIQUE

  
Centre Hospitalier Bélar  
Établissement Public de Santé du Département des Ardennes



Centre Hospitalier Bélar  
Établissement Public de Santé du Département des Ardennes